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 08المجلد  01 افتتاحية العدد
 

أن تضع  -الجزائر  –بجامعة زيان عاشور بالجلفة « مجلة المنظومة الرياضية »يسر هيئة تحرير 

 عشرين .واحد  سنة ألفين ومارس ، من شهر الثامنمن المجلد   الأول بين أيدي قرائها العدد 

منوعة من ناحية الموضوعات ومن ناحية الجهات الناشرة عشر بحثا  ثنىأوقد تضمن هذا العدد 

 ومن ناحية لغات النشر، 

إن هيئة تحرير مجلة المنظومة الرياضية تحرص على استمرار سياستها في السعي إلى أن تبقى 

 القواعد العالمية. مجلة رائدة على المستوى المحلي والإقليمي، وأن تصبح مصنفة ضمن أشهر 

 زيد من قواعد النشر وععليمات للمللفين من خالل الموقع االلترووي::وللتعرف على الم
 
 
 

ttps://www.asjp.cerist.dz/en/PresentationRevue/372 
 

هيئة تحرير مجلة المنظومة الرياضية من قرائها أن يتفاعلوا معها من خالل موقعها على  وتود 

شبتة الإنرونت وبريدها الإلترووي: بإبداء مالحظاتهم وتقديم مقروحاتهم التي يرون أنها يمتن لها مردود 

                                                                                                                  جيد على تطوير المجلة واالرتقاء بها.

  ريرـــرئيس التح

 

 

 

 

  



 

 

Editorial of N° 10  :volume 08 

 

The editorial staff of Sportive System Journal of Zyane Achour 

University – Algeria -is pleased to present the first number, of our journal, 

from the eighth tome, march 2021. 

This number contains twelve subjects, various according to their 

content, to their sources and to their languages. Regarding subjects, 

Our editorial staff works hard so the journal staysa guideline in 

sports studies regionally and nationally in order to be classed in 

international data base. And to know more about us, please visit this 

website:  

 

https://www.asjp.cerist.dz/en/PresentationRevue/372 

 

 The editorial staff of Sportive System Journal invites all readers to interact 

with the journal via the website and the e-mail. Your remarks, critics, 

suggestions are all welcome to develop this scientific work.  

Editor 
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